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　ユァライフマネージャー：　職員G

（職員F）今年度、最後の運営推進会議となりました。今回も様々な活動のご報告があると思います。

　 　平成会では来年度に向けて準備をしています。暖かくなると、お花見外出も行われると

　　　　 　思います。本日も貴重なご意見をよろしくお願いします。

１．日々の活動報告について　

　　　　　J氏ですが、12月より状態が低下し、ご家族の思いもあり、グループホームで看取り対応となって

　　 おりましたが、1月6日に老衰によりご逝去されました。

　　　　　N氏に関しては大腸に腫瘍が見つかり、ご家族も悩んでおりましたが、原爆病院で手術を行ない

　　　　　ました。N氏は手術後、筋力低下とADLの低下がありましたが、ご家族の希望もあり、リハビリ

          は行わず、車いす対応でグループホーム滑石へ戻っております。

　　　　　施設に戻ってからは食欲低下や立ち上がりがみられますが、状況に応じた対応をしております。

          2月の退居者はいらっしゃいませんでしたが、新規入居者が1名老健より入居しております。

　　　　　待機者に関しては1月末は56名でしたが現在62名と6名増えております。

（職員G） 獅子舞の獅子ですが、ナーシングにある事を知っている職員から「舞は出来ないけど、入居

　　　　　　者へ獅子を見せたい」と要望があり、お借りしました。獅子は職員の手作りで頭だけで10キロ

　　　　　　あります。ナーシングでは北島三郎の歌「祭り」に合わせて踊っていました。食事については、

　　　　　　平成会では、ミキサー食を独自で形あるものにして提供する「やわか食」を作っています。

（C様）　　形として見た目も良く、ありがたいですね。ご家族も喜ぶでしょうね。

（B様）　　実は、ここの施設を選んだ理由は食事なんです。1年以上待って入居しました。

　　　　　　食事の写真も、LINEで送ってもらっているので嬉しく思っています。　

（職員G） ミキサー食にしたものを形ある物にして「やわか食」を提供する事は平成会のウリでもあります。

（B様）　　ミキサー食の取り組みはテレビで観た事がありました。この施設でも取り組んでいるんだと思い、
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（職員H） 1月は退居や新規入居はありませんでした。
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（A様）　　1、2月は色々な行事があってますね。子供の時の遊びで羽子板や豆まきなど大人になっても

　　　　 　楽しかった事は覚えているんですね。家にいたらしないので、入居して良かったと思います。

（D様）　 イベントの事ではありませんが、前にもお話があったと思いますが、退居者と新規入居者の

　　　　　　アルファベットを変えた方がいいと思います。

（職員I）　申し訳ありません。すぐに変更します。

 　　　　　今後も継続していただきたいと思います。

（職員F）　1年の中でも行事が多いのが1、2月だと思います。グループホーム滑石が入居者にとって落

　　　　　　ち着ける場所だと思います。お部屋で過ごすよりフロアに居る方が多いのではないですか？

（職員I）　好きな時に居室で休んだり、フロアに来て頂いていますが、フロアで過ごす方が多いです。

2.消防避難訓練

（職員H） 1月はグループホーム秋桜の方でコロナとインフルが蔓延していた為、集合訓練は延期して、

　　　　　　職員全員を対象にアンケートを実施しました。

（職員G）今回のアンケートでは感染など関係なく誘導が一番との考え方をもたないといけない。

（B様）　　訓練としての考えでいいと思います。実際に動く事が大事だと思います。

（職員F）　アンケートの意見をまとめ、頭の中にイメージして出来るだけ動く訓練をした方が、実際の

　　　　　　火災の時に行動ができるのではないかと思います。

（E様）　   訓練で指摘があった所は改善して下さい。一年分を年度末に提出していただいていますので、

　　　 　　　よろしくお願いします。

（職員G）　書類の提出は、介護保険課と福祉総務課に提出していますが、同じ内容の書類なので、

　　　　　　介護保険課と福祉総務課でお互いに共有することはないのですか。

3.運営指導について

（職員H）3月4日に運営指導がありました。長崎市役所 福祉総務課 指導監査係から2名の方が来訪され

　　　　配置基準や契約書、運営規定等の内容を確認をされました。新型コロナウイルスの拡大により

　　　　運営指導は延期されておりました。評価された箇所は、今、改善に向けて取り組んでいます。

（職員G）消防の自己点検表についてですが、GH滑石が賃貸になるので自己点検表を実施するのか

　　　　　 どうか迷いましたが、毎月、点検して、記録として残した方がいいとなりました。

　  　　　他にご指導頂いた事は他の部署にも共有し整備していきたいと思います。

4.その他・意見交換

（D様）   避難訓練の件ですが、リッチ滑石の居住者とGH滑石の入居者の方が関わる事はありますか？

（職員I）　関りはないですね。

（職員G）　令和6年度に実施した外部評価でもリッチ滑石との連携や協力体制の構築の話が出ました。

　　　　　　今までは、火災があった際の通報の登録がマネージャーや管理者でしたが、この中にリッチ

　　　　　　滑石の管理会社も登録していただきました。避難訓練を合同に行う事は調整が難しいです。

（職員H） 運営推進員の皆様には貴重なご意見やご助言をたくさん頂き、心より感謝申し上げます。

　　　　　　お忙しいとは思いますが、来年度も、引き続き、運営推進員の皆様には、様々なご意見を

　　　　　　いただけたらと思いますので、どうぞよろしくお願いします。

　  　　　　令和7年度 第1回 GH滑石運営推進会議は、5月21日（水）14時から開催いたします。

（職員G）令和7年度もどうぞよろしくお願い致します。本日は、ありがとうございました。

（E様）　 季節毎にイベントを行い、日常を工夫して過ごされており、とても良いと思います。

（E様）　 介護保険課と福祉総務課で共有することは無いので、どちらの課にもご提出をお願いします。

　　　　　　アンケートを実施する事で考える事が大事だと知る事が出来て良かった。

　　　　　　感動していました。


